
★
Ｊ
Ｒ
北
海
道
問
題
で
は
、
市
側
は
１

市
４
町
の
存
続
に
対
す
る
基
本
姿
勢
に

変
わ
り
が
な
い
こ
と
と
、
室
蘭
線
沿
線

自
治
体
と
の
協
議
も
、
Ｊ
Ｒ
に
対
し
存

続
を
求
め
る
と
の
答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。

★
緑
ケ
丘
運
動
公
園
の
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル

が
終
了
し
た
こ
と
か
ら
、
新
た
な
整
備

計
画
を
求
め
た
こ
と
に
対
し
、
市
側
は
、

公
園
全
体
の
利
用
方
法
な
ど
全
体
計
画

を
策
定
す
る
と
答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。

ま
た
、
施
設
整
備
や
、
交
通
の
利
便
性

な
ど
か
ら
合
宿
誘
致
を
強
め
る
べ
き
と

し
た
の
に
対
し
、
関
係
団
体
と
連
携
し

誘
致
活
動
を
強
化
す
る
と
し
ま
し
た
。

★
第
３
次
環
境
基
本
計
画
の
中
で
、
10

年
目
を
迎
え
た
ゼ
ロ
ご
み
大
作
戦
は
、

新
た
な
施
策
で
、
減
量
化
と
、
リ
サ
イ

ク
ル
を
目
指
す
と
答
え
ま
し
た
。

★
深
刻
な
運
転
士
不
足
へ
の

　
　
　
　
　
　
　
早
期
対
応
を
！

　

私
た
ち
を
取
り
巻
く
市
内
の
公
共
交

通
環
境
に
つ
い
て
は
、
非
常
に
厳
し
い

環
境
に
お
か
れ
て
い
ま
す
。

　

従
来
の
路
線
維
持
で
は
、
利
用
者
減

少
に
歯
止
め
が
掛
か
ら
な
い
こ
と
と
同

時
に
、
従
事
す
る
人
員
の
確
保
が
で
き

な
い
こ
と
に
よ
る
労
働
環
境
の
悪
化
が

懸
念
さ
れ
て
い
る
な
ど
、
課
題
が
深
刻

化
し
て
い
ま
す
。

　

私
は
、
将
来
を
見
据
え
た
「
地
域
公

共
交
通
網
形
成
計
画
」
を
早
期
に
策
定

し
、
市
民
の
足
を
守
る
た
め
、
運
行
の

効
率
化
と
人
員
不
足
の
解
消
を
進
め
る

よ
う
求
め
ま
し
た
。

　

市
側
は
、
２
０
２
０
年
を
目
途
に
計

画
策
定
を
進
め
る
と
答
弁
し
ま
し
た
。

★
統
一
地
方
選
挙
で
住
民
投
票
を

　

Ｉ
Ｒ
整
備
法
案
は
、
認
定
申
請
を
行

う
道
議
会
の
議
決
と
立
地
市
町
村
の
同

意
を
要
件
と
し
て
い
る
こ
と
か
ら
「
民

意
反
映
、
住
民
と
の
合
意
形
成
」
の
手

法
と
し
て
、
来
春
の
統
一
地
方
選
挙
に

併
せ
て
住
民
投
票
を
行
う
こ
と
を
提
案

し
ま
し
た
。
岩
倉
市
長
は
「
住
民
投
票

は
な
じ
ま
な
い
」
と
否
定
的
で
し
た
が
、

今
後
も
住
民
投
票
を
求
め
て
い
き
ま
す
。

★
秘
密
文
書
の
規
定
改
正
へ

　

苫
小
牧
市
文
書
事
務
取
扱
規
程
に
は
、

秘
密
文
書
が
規
定
さ
れ
て
い
ま
す
が
具

体
的
に
何
を
秘
密
文
書
と
す
る
な
ど
定

義
は
な
く
、
全
て
の
公
文
書
を
秘
密
文

書
と
で
き
る
こ
と
か
ら
改
正
を
求
め
ま

し
た
。
市
側
は
、
規
程
の
改
正
を
視
野

に
調
査
す
る
と
答
弁
し
ま
し
た
。
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議
会
改
革
検
討
会

一
般
質
問

小山  征三 議員
http://www.tomakomai.or.jp/koyama/

１政治姿勢
　⑴公文書管理について
　⑵カジノを含む統合型リゾート
　　について
　⑶指定管理者制度について
２事件・事故対策
　⑴防犯カメラの設置促進に
　　ついて
　⑵防災ラジオなどの
　　利活用について

一
般
質
問

松尾  省勝 議員
http://m-matsuo.jimdo.com/

１交通政策
　⑴ライドシェアでの市民の
　　安全性について
　⑵地域公共交通網形成計画策定
　　について
２福祉政策
　⑴地域福祉の増進について

一
般
質
問

岩田  　薫 議員

１政治姿勢
　⑴JR北海道について
２緑ケ丘運動公園
　⑴全体計画について
　⑵合宿誘致について
３第３次環境基本計画
　⑴ごみ減量化について
　⑵リサイクルについて
　⑶不法投棄について

西
野　
茂
樹　
議
員

★
議
会
基
本
条
例
の
素
案
ま
と
ま
る

　

平
成
29
年
度
か
ら
検
討
、
協
議
を
重

ね
て
き
た
議
会
基
本
条
例
が
、
６
月
議

会
で
正
副
議
長
案
を
踏
ま
え
た
上
で
、

議
会
改
革
検
討
会
で
素
案
と
し
て
、
決

定
す
る
こ
と
と
な
り
ま
し
た
。

　

今
後
は
、
条
例
成
文
や
、
逐
条
解
説

を
整
理
し
た
う
え
で
、
市
民
へ
の
パ
ブ

リ
ッ
ク
コ
メ
ン
ト
の
手
続
き
に
入
る
こ

と
と
な
り
ま
す
。

　

私
た
ち
会
派
は
、
い
く
つ
か
の
提
案

を
し
て
協
議
に
臨
ん
で
き
ま
し
た
。

　

特
に
、
政
策
形
成
能
力
に
欠
か
せ
ぬ

議
会
事
務
局
の
法
務
機
能
の
強
化
、
ス

タ
ッ
フ
の
配
置
に
つ
い
て
は
、
会
派
の

重
点
課
題
と
し
て
今
後
、
取
り
組
ん
で

い
く
こ

と
と
し

ま
し
た
。


